

Pressemitteilung

Seefeld, 25.02.2025

Erfolgreiche Zertifizierung des Klinikums Seefeld als Kompetenzzentrum für Hernienchirurgie

Fachgebiet wurde seit 2019 kontinuierlich ausgebaut

Seefeld - Im Januar 2025 wurde die Abteilung für Allgemein-, Viszeral- und Minimalinvasive Chirurgie des Klinikums Seefeld unter der Leitung von Chefarzt Dr. med. Markus Wagner als Kompetenzzentrum für Hernienchirurgie der Deutschen Gesellschaft für Allgemein- und Viszeralchirurgie (DGAV) zertifiziert. Diese Auszeichnung ist ein bedeutender Erfolg und eine Bestätigung der Arbeit, die in den vergangenen Jahren geleistet wurde. Mit großem Stolz blickt das gesamte Team rund um Dr. med. Wagner und Oberärztin Calderon Perez auf die Entwicklung der Hernienchirurgie, die seit 2019 konsequent ausgebaut wurde.

In den vergangenen fünf Jahren wurden im Klinikum Seefeld mehr als 1.800 primäre Hernienoperationen durchgeführt und in der nationalen Datenbank Herniamed zur wissenschaftlichen Auswertung dokumentiert. Diese Zahl verdeutlicht die hohe Nachfrage und das Vertrauen in das Hernienzentrum Seefeld. Das Spektrum der durchgeführten Hernienoperationen reicht von Standardeingriffen, wie der Versorgung von Leisten- und Nabelhernien, die in den meisten Fällen ambulant operiert werden können, bis hin zu äußerst komplexen Eingriffen bei Rezidivhernien sowie großen Narbenbrüchen. Hier ist die Expertise von Dr. med. Wagner ausgezeichnet.

Ein weiteres Kernthema des Hernienzentrums ist die Behandlung von Rectusdiastasen. Diese Erschlaffung der geraden Bauchmuskulatur tritt häufig nach Schwangerschaften oder bei altersbedingter Gewichtszunahme und natürlicher Schwächung der Bauchdecke auf und kann nicht nur kosmetische, sondern auch funktionelle Probleme verursachen. Dr. med. Wagner und sein Team setzen hier auf eine

Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Hauptstraße 23
82229 Seefeld
T +49 8152 795-0
F +49 8152 795-487
www.klinikum-seefeld.de

Geschäftsführung
Martin Schmid

Pressekontakt
Nicole Schnell
Pressereferentin
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
nicole.schnell@starnberger-kliniken.de



Kombination aus minimalinvasiven Techniken und Netzverstärkungen, um optimale Ergebnisse für die Patientinnen und Patienten zu erzielen. Die Zertifizierung als Kompetenzzentrum für Hernienchirurgie durch die DGAV wird nur an Einrichtungen verliehen, die höchste Qualitätsstandards erfüllen und eine große Expertise in der Hernienchirurgie nachweisen können. Wichtige Kriterien sind dabei die Anzahl der durchgeführten Operationen, die Qualifikation des chirurgischen Teams, die postoperative Betreuung sowie die wissenschaftliche Aufarbeitung und Dokumentation der Ergebnisse.

„Die Zertifizierung ist ein wichtiger Schritt, auf den wir alle überaus stolz sind. Sie spiegelt die harte Arbeit und das Engagement unseres gesamten Teams wider. Wir werden auch in Zukunft alles daran setzen, unseren Patientinnen und Patienten die bestmögliche Versorgung zu bieten“, sagt Dr. med. Wagner.

Begleitmaterial

- Foto: Dr. med. Markus Wagner (3.v.l.) mit seinem höchst qualifizierten Team. (Bildquelle: Klinikum Seefeld)

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg und Starnberg.